



L'université de Toulouse a désigné son nouveau président, Hugues Kenfack. Il prendra ses fonctions dès le 1er décembre 2020. Il succède ainsi à Corinne Mascala, professeur de droit privé.

Chevalier de la Légion d'honneur, ce professeur de droit a une carrière incroyable l'amenant à travers le monde pour des conférences ou encore diriger le collège international de droit français et européen de Varsovie entre 2002 et 2004.

[?Annonce - Nouveau Président [#UTCapitole](#)]

M. Hugues Kenfack [@hugueskenfack](#) est élu à la présidence de l'Université Toulouse Capitole.

Le nouveau président de l'université prendra ses fonctions le 1er décembre 2020.

??<https://t.co/TVav0VusWQ#Présidence> [#UTCapitole](#) pic.twitter.com/TPYgfLlwQe

— UT1 Capitole (@UT1Capitole) [November 24, 2020](#)